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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 1703/2007 )

Eingereicht am 21.06.2007 um 16:30 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zu Einnahmen aus der Vermi etung des Schützenplatzes an 
Hannover 96

Mit der Drucksache 2476/2005 wurden die Modalitäten der Untervermietung des 
Schützenplatzes bei Veranstaltungen in der AWD-Arena als Parkplatz an die Hannover 96 
Arena GmbH & Co. KG festgelegt. Demnach erhält die Landeshauptstadt Hannover p.a. 
hieraus einen Betrag in Höhe von 50.000 € - der Vertragszeitraum beginnt am 1.1.2006 und 
endet am 30.06.2007 .

Wir fragen daher die Verwaltung:

1.
In welcher Höhe sind seit dem 1.01.2006 Einnahmen aus dieser Vermietung 
geflossen und liegt bereits eine erste Abrechnung vor? Wenn ja möge die Verwaltung 
diese vorlegen.

2.
Nach Auskunft der Verwaltung werden diese Einnahmen im Verwaltungshaushalt in 
der Finanzstelle 7310 Marktwesen und Finanzposition 140.000 Mieten und 
Pachten/Erträge verbucht? Wenn dem so ist, wie hoch ist der Anteil der Einnahmen 
aus der o.g. Vermietung an den Ansätzen für die Jahre 2006 und 2007?

3.
Ist von Seiten der Verwaltung beabsichtigt, den Vertrag über den 30.06.2007 hinaus 
zu verlängern oder gibt es bereits einen Anschlußvertrag?

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 25.06.2007


